

Il est difficile d'être à plusieurs endroits, à la même heure, le même jour. Le député Hervé Féron a donc choisi d'être présent à Villers-lès-Nancy aux côtés du maire, Pascal Jacquemin. Une belle cérémonie, pendant laquelle le député a déposé une gerbe au monument aux morts. L'assemblée s'est ensuite retrouvée à la salle Déruet, où Hervé Féron a pris la parole après le président de l'UFAC et avant Pascal Jacquemin. Bien sûr, il a beaucoup été question du devoir de mémoire.



*A Villers-lès-Nancy, aux côtés du maire Pascal Jacquemin, de ses adjoints, et des portedrapeaux et anciens combattants.*



Hervé Féron a ensuite participé à 11h45 à la cérémonie du 11 novembre à Tomblaine, suivi d'un verre de l'amitié à l'Espace Jean Jaurès. Il est allé ensuite saluer la Fédération des Combattants Républicains, réunie à la salle des fêtes de Tomblaine. L'organisateur, Serge Strach, est le Président de la section locale, mais il y avait d'autres sections présentes : Malzéville, Trois-Maisons, etc.



*Hervé Féron devant le monument aux morts de Tomblaine.*

A 17h30, à l'invitation de Monsieur le Préfet, le député a participé à une très belle cérémonie Porte Désilles à Nancy.



*Hervé Féron salue les porte-drapeaux, porte Désilles à Nancy.*